

FIVBFÉDÉRATION INTERNATIONALE
DE VOLLEYBALLSPORT
COURTmolten
For the real gameSeptiembre 2014
Año 12 - No. 100Go beyond
your limits!

NORCECA
Volleyball Confederation

Newsletter

Ocho equipos a participar en Copa Panamericana Sub-23

ICA, Perú, Septiembre 2, 2014 - La segunda edición de la Copa Panamericana de Mujeres Sub-23 se jugará en las ciudades de Ica y Chincha, Perú del 7 de septiembre a 13 con la participación de ocho equipos que representan a las Confederaciones NORCECA y Sudamericana.

El evento es organizado por la Unión Panamericana de Voleibol que preside Cristóbal Marte Hoffiz, en conjunto con la Federación Peruana de Voleibol, presidida por el Dr. Luis Linares, y concede tres boletos -dos a la NORCECA y uno para Sudamérica al Campeonato Mundial Sub-23 de la FIVB en 2015.

Los equipos estarán divididos en dos grupos de cuatro, con los equipos mejor clasificados de cada grupo al final del juego preliminar de grupos avanzando directamente a la ronda semifinal que tendrá lugar en Ica. Los equipos colocados en segundo y tercero jugarán partidos cruzados en los cuartos de final.

Los partidos por las medallas tendrán lugar en Ica el 13 de septiembre con los equipos, oficiales y árbitros saliendo el 14 de septiembre.

Los equipos participantes para la segunda edición son los siguientes: Argentina, Colombia, Costa Rica, Cuba, República Dominicana, México, Perú y Trinidad y Tobago.

Los partidos en Chincha se disputarán en el Coliseo Teodoro "Lolo" Fernández, mientras que el Coliseo José Oliva Razzeto acogerá la competencia en Ica.

Los miembros del Comité de Control, compuesto por miembros de ambas confederaciones de voleibol, llegarán a Perú el 4 de septiembre, un día antes de la llegada de los equipos.

La primera edición de la Copa Panamericana Sub-23 también tuvo lugar en Perú en septiembre de 2012 con la República Dominicana conquistando la medalla de oro en el evento inaugural en el Coliseo

Miguel Grau de El Callao. Brasil terminó segundo, mientras que Argentina se llevó a casa la medalla de bronce.

La clasificación Final fue la siguiente: 1. República Dominicana, 2. Brasil, 3. Argentina, 4. Perú, 5. Cuba, 6. Canadá, 7. Colombia, 8. Costa Rica.

Yonkaira Peña de República Dominicana fue nombrada la Jugadora Más Valiosa, mientras que de Argentina Lucía Fresco fue la máxima anotadora. Otras jugadoras premiadas fueron: Gabriela Braga (BRA), Mejor Atacante; Antonela Curatola (ARG), Mejor Acomodadora; Cándida Arias (DOM), Mejor Bloqueadora; Kelci Francés (CAN), Mejor Servidora; Brenda Castillo (DOM), Mejor Defensora; Juliana Paes (BRA), Mejor Receptora; Jazmin Molli (ARG), Mejor Libero.

